
                        
   

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
6 月RI 月間テーマ 『ロータリー親睦活動月間』 

第 3234 例会   2021 年 6 月 29 日(火) 
ホテル花城 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ラス前の会長の時間です。とう

とうここまでたどり着きました。

本日も宜しくお願い致します。 
 
先週の例会後、ホテルシティプ

ラザ北上において、佐藤ガバナー

補佐主催の2520 地区花北地区6

ＲＣ会長幹事引継ぎ会に佐々木史

昭次年度ガバナー補佐と新旧会長

幹事で出席して来ました。 

次年度ＩＭ開催クラブについて

は、北上和賀ＲＣに決定しまし

た。北上和賀ＲＣ次年度会長は、

やる気満々の決意表明を聞いてき

ました。佐藤ガバナー補佐からの

話ですが、ホテルシティプラザ北

上が7 月より宿泊のみの営業とな

る様です。昼食や宴会も受け付けな

いという事なので、北上、北上和賀ＲＣの例会会場が変更

になる様です。中国のファンドが経営しているホテルです

ので、コロナ禍の中素早い判断をしたと思います。 
 
17 日のぬくまる食堂フードパントリー参加頂いた方々、暑

い中、本当に有難うございました。無事71 家庭に支援を届け

る事が出来ました。今回は富士大サッカー部の参加が無かった

ため、お運びさんを会員の皆様にお願いする事になりました。

担当頂いた方々本当にお疲れ様でした。事前準備は開催ごとに

早くなってきています。各自が何をすれば良いかを理解して行

動しています。今後もこのような体制が続いて行く事を願って

います。ぬくまる食堂実行委員会会長としての最後のフードパ

ントリー、時期橋川会長に無事引き渡すことが出来ほっとして

おります。 
 
本日は佐々木史昭君の紹介で、トヨタレンタリース新花巻駅

西口店店長の地蔵堂友信さんがオブザーバー参加しておられま

す。当社でも度々レンタカーを使わせて頂いております。 

後程、自己紹介をお願いする事になりますので宜しくお願い

致します。入会申込書はすでに提出して頂いております。  

7 月の理事会で承認し花巻ＲＣメンバーとして活躍して頂く事

になります。新年度より2 名の新しい仲間が増える事は、花

巻ＲＣにとって嬉しい限りです。 

◆3233 回 例会の概要  

◆今後のプログラム・その他の予定 

◆例会プログラム      

 
 
 

 
 

四つのテスト THE4-WAY TEST 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

18：00 開会点鐘 

     会長の時間 

新旧会長・幹事バッチ交換及び挨拶 

菊の会新旧会長・会計挨拶    
 

<例会終了後記念撮影> 
 
18：30 親睦会開始 

     各賞発表、会長特別賞、年間出席表彰、 

年間ＢＯＸ表彰、米山賞、Ｒ財団賞他 

20：30 中締め、閉会  

 

 
 
 
 

・2020-21 年度 ガバナー年度の御礼ならびに事務所閉鎖

のお知らせ 〔国際ロータリー第2520 地区 伊藤智仁〕 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

■会長の時間（44/45）  阿部 一郎 君  

 

 

 

＜例会メニュー＞ 

◆幹事報告             幹 事 

7 月 6 日 (火) クラブ協議会  
会長、幹事、大委員長抱負 
 

7 月13 日 (火) クラブ協議会 各委員会委員長抱負 
        ゲストスピーチ 

アールペイザンワイナリー 髙橋和也氏 
 

7 月20 日 (火) クラブ協議会  
事業報告・決算/事業計画・予算 
JA いわて花巻 ぬくまる食堂寄附贈呈式 

 
7 月27 日 クラブ協議会  

佐々木ガバナー補佐公式訪問 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

言行はこれに照らしてから 
 
1. 真実かどうか 
2. みんなに公平か 
3. 好意と友情を深めるか 
4. みんなのためになるかどうか 
 

 
 

 

 

  金目鯛の唐揚げ 
 

浅沼幸二君 

 

2 年度分のガバナー特別賞 
 

下坂君90 歳記念品 
 



そして、本日花巻ＲＣ細則条項改正を提案させて頂きます。 

ご検討の程、宜しくお願い致します。 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

橋川 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

【阿部 一郎 君】 

地蔵堂さん本日はオブザーバー出席ありがとうございまし

た。７月からは、花巻RC メンバーとして若い力を発揮し

て下さることを期待しております。本年度例会も本日含め

あと２回です。来週の最終例会が待ち遠しい今日この頃で

す。 

 

【藤田 勝敏 君】 

7/12㈫ 新年度２回目の例会は、花巻市内の高圧ガス防災

訓練があり、欠席となります。昨年、三田さんより、支部

長を引継ぎ、今年より開催責任者になってしまいました。

大変申し訳ありません。 

 

【橋川 秀治 君】 

期限切れが迫ったＧｏＴｏＥＡＴ。もったいないと思って

外食をしまくったらお腹周りが、、、、、、。会長のプレッシャ

ーも加わって、食欲が止まらないです！！ 

 

【高橋 豊 君】 

先週土曜日、いわぎんスタジアムでグルージャの試合を初

めて応援しました。シーズンパートナーとしてスポンサー

の一員に加えさせて頂きましたが、沼津チームとの戦いで

３対２で勝利し、ホッとしています。Ｊ２昇格に向けて応

援していきたいと思います。 

 

【佐々木 史昭 君】 

本日は、トヨタレンタリース岩手の地蔵堂さんには、オブ

ザーバーとして花巻ロータリークラブの例会にご参加頂き

まして、ありがとうございました。心から歓迎いたしま

す。早速、入会申込書をちょうだいし、自分が推薦書を書

かせていただきましたので、７月理事会でのご承認をよろ

しくお願い致します。 

 
 

ニコニコ・ボックスへのご協力ありがとうございました 

◆出席報告            出席委員会 

■ニコニコ・ボックス紹介 ニコニコ・ボックス委員会 

 

メーキャップ 

6/15(火)花巻・北上地区新旧会長幹事会 

阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・藤原喜子君・ 

佐々木史昭君 
 

6/17(木)ぬくまる食堂フードパントリー  

阿部一郎君・藤田勝敏君・橋川秀治君・藤原喜子君 

三田望君・佐々木史昭君・滝田吉郎君・鹿討康弘君 

市村律君・藤村弘之君5/三田/三田20(木)ぬくまる     
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31 人中 16 人 出席  出席率61.5％ 

   前回修正  69.2％  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

花巻RC 奨学生委員長 

  佐藤 良介 君 

 

ぬくまるフードパントリー報告 鹿討 康弘 君 

佐々木社長からお誘いを受け、大変
名誉なことですので、入会してしっ
かりと頑張って行こうと決意してお
ります（実は会社の稟議はまだ通っ
ておりませんが･･･） 
カーリース等でお付き合いのある
方々が多く、心強く感じております。
よろしくお願い申し上げます。 

会長エレクト 橋川 秀治 君 

 

ホテル花城様より例会での食事代と
結婚記念日のケーキ代をそれぞれ＠
300 円の値上げについてとケーキを
月初の例会時にお持ち帰り頂く方式
へ変更することのご相談がありまし
た。理事会ではご承認頂きましたが、
会員の皆様にも例会会場の存続のた
めにご理解をお願い申し上げます。 

1970 年（昭和45 年）に花巻にて第
352 地区大会が開催された記念に奨
学生委員会が発足され、花巻 RC フ
ァンドが誕生いたしました。 

翌年に要項が制定され今年 4 月で
50th となりました。50 年に渡り地
域に貢献する事業として花巻北高校
の生徒に返済無用の奨学金を贈呈し
ております。 

第15 回フードパントリーでは、71 世
帯を支援しました。富士大サッカー部
が練習で欠席だったので、猛暑の中、
多数の還暦超えの会員の皆様に過酷
な「お運びさん」にご協力いただきま
した、ありがとうございました。 

◆新入会員（予定）紹介 トヨタレンタカーリース 

          新花巻西口店 店長 地蔵堂 友信 氏 
 

 

◆クラブ協議会 花巻ＲＣ細則条項改正について 
 
 

◆委員会報告 
 
 

会員増強とクラブ存続、ロータリー
の思想を円滑に世代を引き継ぐ土台
作りのために家族会員を創設するこ
とに致しました。資格としましては
正会員の親族であることが条件とな
ります。 

花巻RC 細則14 条に基づき、予め
配布いたしました改正案を出席会員
全会一致をもって改正致します。 

会長 阿部 一郎 君 

 

推薦者の佐々木君からご紹介 


